

Ist im Bereich des Stadtgebietes Meckenheim ein Abbau von überflüssigen Straßen- bzw. Verkehrsschildern entsprechend der Nachbarkommune Wachtberg beabsichtigt?

Die Verwaltung erläutert, dass von Seiten der Stadt Meckenheim eine „Überschilderung“ der kommunalen Straßen nicht gesehen wird, so dass von Seiten der Stadt dahingehend auch keine eigenständigen Aktivitäten stattfinden. Der Kreis wie auch der Landesbetrieb betreiben jedoch derzeit eine solche Aktion des Abbaus von Verkehrsschildern, unter anderem auch auf dem Stadtgebiet Meckenheims.

Zusatzfrage Ausschussmitglied Herr Engelhardt:

Welchen Sinn hat das Verkehrsschild mit der Aufschrift *ANLIEGER FREI* im Bereich der Adendorfer Straße, obwohl dort schon ein Einfahrtverbot besteht?

Eine Beantwortung erfolgt in der Niederschrift:

Die Sperrbeschilderung wurde in diesem Fall aufgestellt, um den Durchgangsverkehr in Richtung Wachtberg-Adendorf zu unterbinden.